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Abstract (en)
The hood system (1) has a hood portion (20) that is provided with a upper head region (23), a neck region, two lateral regions (22) and a front region
(21). The hood portion is coupled with an intended use harness portion (10) with a front portion (10S), two lateral portions (10L) and a rear head
portion (10H). The two lateral portions (10L) of the harness portion are spaced from the front portion and are connected with the hood inner side (36)
in the lateral regions and/or the upper head region of the hood portion in mounting position (B).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Kapuzensystem (1) umfassend eine Kapuze (20), welche einen Oberkopfbereich (23), einen Nackenbereich (24),
zwei laterale Bereiche (22) und einem Stirnbereich (21) aufweist. Das Kapuzensystem (1) weist ferner einen mit der Kapuze (20) bei einer
bestimmungsgemäßen Benutzung gekoppelten Harness (10) auf, welcher einen Stirnabschnitt (10S), zwei laterale Abschnitte (10L) und einen
Hinterkopfabschnitt (10H) aufweist. Dabei ist der Harness (10) jeweils an den beiden lateralen Abschnitten (10L) an einer vom Stirnabschnitt (10S)
beabstandeten Befestigungsstelle (B) mit der Kapuzeninnenseite (201) in den lateralen Bereichen (22) und/oder dem Oberkopfbereich (23) der
Kapuze (20) verbunden. Darüber hinaus betrifft die Erfindung eine Kapuze (20) und einen Harness (10) für ein derartiges Kapuzensystem (1) sowie
ein Bekleidungsstück (20) mit einem solchen Kapuzensystem (1).
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